



PAC correspond pas à la facture

Par **Gege1510**, le **01/10/2021** à **11:19**

Bonjour

J'ai une solution chaudière + pac daikin installée en juin 2019, je viens de faire faire un entretiens et le technicien me dit que la pac installée est une 5kw alors que, d'après la facture, ce devrait être une 8kw.

Toujours d'après le technicien une pac de 5kw n'est pas assez puissante pour chauffer ma maison de 150m2 ce qui peut expliquer ma consommation importante d'électricité.

Pouvez vous m'indiquer la marche à suivre pour régulariser la situation.

Merci

Par **Zénas Nomikos**, le **01/10/2021** à **11:52**

Bonjour,

il faudrait demander à l'installateur de vous installer une 8 kw au lieu d'une 5kw.